

15 OCTOBRE 1954.

AURILLAC.-(15)

HEURE : 11 H. 30

La population remarqua un étrange objet immobile dans le ciel à haute altitude (6 à 7.000 m). A 17 H. il était toujours visible. LUC, (un journaliste) et son ami M. MARTIE décollèrent à 15 heures de l'aérodrome de LA TRONCHIÈRE. Ils montèrent à 2.500 m(3.150m) L'engin leur parut alors de plus en plus transparent et surtout plus PETIT que vu du sol, comme s'il s'était éloigné de l'avion qui s'approchait de lui. Vu à la jumelle, il avait une forme évoilée avec deux points incandescents opposés. Une corolle aux couleurs de l'arc en ciel semblait graviter autour. L'avion regagna le sol..... Vers 17 Heures, une seconde tentative d'approche fut effectuée. L'avion monta à 2.600 m(3.250m). L'observation fut identique à la première tentative mais dura moins longtemps (1 H la première fois). Les 2 observateurs attendirent la nuit pour leur troisième tentative, lorsqu'elle fut effective, ils s'approchèrent et constatèrent que l'appareil paraissait illusoire. Dans les jumelles ils purent constater la présence du halo lumineux multicolore.

L'appareil était très gros. A son altitude, soufflait un vent de 7 à 15 noeuds mais l'appareil resta pourtant immobile pendant 12 Heures.

LA MONTAGNE (AURILLAC) DU 16.10 ET 19.10. 1954.